

Auswertung der Wintersaison 2015/16 im Bereich Langlauf

Trotz des sehr schlechten Winters, konnten die Langläufer des Skivereins Stützengrün an zahlreichen Wettkämpfen teilnehmen. Trotzdem nahmen die Sportler an den Aschbergskispielen in Klingenthal, den Landesjugendspielen in Altenberg, den Sachsenmeisterschaften in Oberwiesenthal, an 3 Schülercups der AK 14-15, an Deutschen Meisterschaften und Deutschlandpokals der AK16-Damen und Herren, an Sachsenpokalläufen, den Erzgebirgsskispielen in Oberwiesenthal und an großen Volksläufen teil. Zweifellos das größte Ereignis fand in Lillehammer statt. Dort startete Philipp Unger bei den Jugend Olympischen Spielen. Er kehrte von dort mit einer Bronzemedaille in der Staffel zurück. Es war der bisher größte Erfolg in der Vereinsgeschichte.

Bei den Aschbergskispielen konnten sich die Sportler der AK 10-15 in den vorderen Plätzen einordnen. Es wurde dort 6x Platz 1, 3x Platz 2 und 1x Platz 6 erlaufen. Das war der erste Wettkampf des Winters und hat die Leistungen der Langläufer von den letzten Monaten widergespiegelt. Bei den Landesjugendspielen in Altenberg wurden 2 Wettkämpfe absolviert. Am ersten Tag war ein Vielseitigkeitslauf zu absolvieren. (Slalom, Buckelpiste, durchfahren von Rundtoren, Rückwärts fahren, Schanze, usw.) Am 2. Tag erfolgte dann ein Massenstartlauf in der klassischen Technik. Die Strecken beliefen sich von 2-5 Kilometer je nach AK. Bei den Landesjugendspielen sind nur Sportler der AK 10-15 am Start. Auch hier haben sich die Sportler bei sehr guten Bedingungen gut in Szene gesetzt. Es wurden 7x Gold, 1x Silber, 4x Bronze, 2x Platz 4, 1x Platz 5 und 1x Platz 6 erreicht. Dies war wiederum eine sehr starke Leistung der gesamten Mannschaft.

Beim dritten großen Highlight der Saison, den Sachsenmeisterschaften in Oberwiesenthal waren 3 Wettkämpfe zu bestreiten. Am Freitag war ein Vielseitigkeitslauf der AK 10-15 zu absolvieren, für die AK ab 16 bis Damen und Herren ging es über eine Strecke von 5-10 km in der Freien Technik. Am Sonnabend war die klassisch Distanz von 2-15 km an der Reihe, je nach AK. An beiden Tagen waren die Läufer des Vereins wiederum erfolgreich unterwegs, es wurden 7x Gold 3x Silber 8x Bronze und 3x Platz 4 erlaufen. Am dritten Tag wurden die Staffelläufe ausgetragen. Auf diese Rennen freut sich jeder Sportler, denn dort ist der Teamgeist besonders gefordert. 4 Staffeln brachte der Verein an den Start. 1 Staffel in der AK 10-11 m/w und 2 Staffeln in der AK 12-13 m/w. Siegreich beendete die Staffel der AK 10-11 sowie die erste Staffel der AK 12-13 das Rennen. Staffel 2 der AK 12-13 konnte den 8. Platz erlaufen. Diese Altersklassen sind die Hauptklassen in Sachsen, denn dort heraus bildet sich der Nachwuchskader. Eine weitere Staffel gab es in der AK 14-15 m/w. Auch hier gab es eine Medaille, die Sportler haben sich durch eine sehr gute Leistung den 2. Platz erkämpft. Fazit aus diesen 3 Hauptwettkämpfen für den Verein, Spitze in Sachsen.

Aber auch bei den Schülercups, Deutschen Meisterschaften, und Deutschlandpokals waren unsere Sportler erfolgreich unterwegs. Sie erliefen sich 2x Platz 1, 2x Platz 2, 4x Platz 3 und 1x Platz 5. Philipp Unger erlief sich dazu noch Platz 1 in der Gesamtwertung beim Deutschlandpokal. Justin Gnüchtel belegte in der Deutschlandpokalserie Gesamtplatz 13 und rückt somit Jahr für Jahr näher an die Spitze heran. Sina Unger belegte Platz 22, wobei sie aber nur an 4 von 10 Wettkämpfen teilgenommen hat. Linda Klaus belegte beim Schülercup in der Gesamtwertung den 17. Platz und war damit sichtlich nicht zufrieden. Ihr Leistungsvermögen ist hier sicherlich viel höher einzuschätzen. Sie zeigte es durch 2 gute Einzelergebnisse, die am Ende des Berichts zu sehen sind. Linda hat Ihre Zukunft noch vor sich und die Verantwortlichen des Vereins wünschen ihr, dass sie ihre guten Trainingsleistungen immer öfter im Wettkampf umsetzen kann.

Die Langläufer haben natürlich auch wieder einen Auswärtswettkampf für die jüngeren Sportler organisiert, es ging ins Bayrische Hirschau. Wir waren dort mit den Altersklassen 9-15 vertreten. Auch hier haben sich unsere Sportler prächtig geschlagen. Das Endergebnis lautete, 8x Gold, 1x Silber, 2x Bronze, 1x Platz 4 und 2x Platz 5. Dies zeigt, dass wir uns in Bayern ebenfalls nicht zu

verstecken brauchen, und unsere Leistungen schon auf einem ziemlich hohen Niveau sind.
Bei all den anderen Läufen, wie Sachsenpokal, (gilt nur für AK10-15) und großen Volksläufen sind die Sportler immer im Vordergrund mitgelaufen.

In der Gesamtzahl wurden folgende Platzierungen erreicht.

51x Gold, 20x Silber, 20x Bronze, 9x Platz 4, 8x Platz 5 und 4x Platz 6. Eine phantastische Leistung in Anbetracht des schlechten Winters.

Hier noch einige herausragende Ergebnisse unserer Sportler.

Fuchs Alessa: Platz 5 beim Kammlauf über 5km

Kain Natalie: 2.und 3. Platz Sachsenmeisterschaften, 3. Platz Landesjugendspiele, Sachsenpokal gesamt Platz 3

Petzold Laura: 1x Gold Sachsenmeisterschaften, 2x Gold Landesjugendspiele, Sachsenpokal gesamt Platz 1

Schumann Lisa: 3.und 4. Platz Sachsenmeisterschaften, 2.und 3. Platz Landesjugendspiele, Sachsenpokal gesamt Platz 3

Boehme Charlotte: 2x Gold Sachsenmeisterschaften, 2x Gold Landesjugendspiele, Sachsenpokal gesamt Platz 1, Sieger in der Juniortrophy

Sommermann Lilly: 3. Platz Nordbayerncup Platz 12 in der Sachsenpokalwertung

Elsner Johanna: 3. und 5. Platz Sachsenmeisterschaften, Sachsenpokal gesamt Platz 11

Jochmann Ronja: 4. Platz Landesjugendspiele, Sachsenpokal gesamt Platz 5

Richter Jasmin: 2.und 3. Platz Sachsenmeisterschaft, 1.und 3. Platz Landesjugendspiele, Sachsenpokal gesamt Platz 1

Klaus Linda: 2.und 3. Platz Sachsenmeisterschaft, 3.und 6. Landesjugendspiele, 3.und 5. Platz Schülercup, Sachsenpokal gesamt Platz 4

Unger Sina: 1. Platz Sachsenmeisterschaften, 1. Platz Grenzlandlauf, 1. Platz Karlslauf in Tschechien

Kain Melanie: Sieger Kammlauf über 25 km klassisch,

Boehme Oskar: Sieger in der Juniortrophy

Speri Fabio: Kammlaufsieger über 5 km

Wappler Thomas: 4. Plätze bei Sachsenmeisterschaft und Landesjugendspielen, Sachsenpokal gesamt Platz 4

Petzold Luca: 2x Platz 1 Sachsenmeisterschaften, 2x Platz 1 Landesjugendspiele, Gesamtsieger Sachsenpokal

Speri Niclas: 4. Platz Sachsenmeisterschaft, Staffel Platz 2

Hendinger Paul: ebenfalls Staffel Platz 2 bei Sachsenmeisterschaften

Gnüchtel Justin: 13. Platz Deutschlandpokal Gesamtwertung

Schreier Michel: 2. Platz Grenzlandlauf und im Bayrischen Bodenmais, 3. Platz Karlslauf, 4. Platz Kammlauf

Fuchs Luca: 8. Platz Kammlauf

Unger Philipp: 3. Platz Jugend Olympischen Spielen in Lillehammer in der Staffel, Deutscher Meister auf der langen Strecke, Deutschlandpokal Gesamtsieger

Schicker Tim: 8. Platz Kammlauf

Leistner Frieder: 11. Platz Kammlauf

Jens Tröger